

## 向陽小学校

# コミュニティ・スクールだより 令和4年12月23日 発行

## 地域の皆様に支えられて

#### ~ゆもと苑での交流 1・2年生~



1・2年生がゆもと苑に出かけ、交流をしました。いものほり方を教えてもらい、大収穫に子どもたちは大喜び。また、アートフェスティバルでの出し物を見ていただき、大満足の様子でした。ゆもと苑の皆様、ありがとうございました。





2 年生「スイミーその後の お話」の劇と 時田くんが描いたその絵 (部分)

#### ~福祉体験 3・4年生~

総合的な学習の時間に、長門市社会福祉協議会の方にご来校いただき、3・4年生が福祉体験をしました。目が不自由な人をサポートしたり、車いすに乗ってボッチャをしたりしました。相手の立場に立つことや、どのように支援するとよいかなどを学ぶ貴重な体験となりました。



### ~土あかりづくり 5・6年生~

昨年度に引き続き坂倉善右衛門様を講師にお招きし、「音信川うたあかり」に設置する「土あかり」をつくりました。6年生は2回目の制作となり扱いにも慣れて、工夫を凝らした作品をつくっていました。5年生は初めての経験に、真剣な眼差しで取り組みました。



#### まち探検~2年生 生活科



2 年生が湯本地区でまち探検をしました。駐車場から湯本のまち全体を眺めて、さあ出発です。恩湯ではかけ流しの湯に足を浸しながら、温かさになごんだ表情(\*´-^\*) 吉冨幸進堂ではおいしいお菓子作りの秘密に目をきらきら◆ \(°▽°)/◆

木村様、吉冨様、ご多用の中大変お世話になりました。



11月29日(火)に学校運営協議会委員さんと $5\cdot6$ 年生との座談会を行いました。詳細は学校だよりをご覧ください。